
 

①東村山駅西口・健康増進施設の値上げ 

“シルバー定期券が一般定期券の７割引→５割引へ” 
施設管理者である東京ドームグループ。 

今年９月で契約満了の為、６月議会では、 

１０月以降の管理者選定が審議されました。 

手を挙げた事業者は東京ドーム１社だけ。 

「２年続けて支出が収入を上回る状況だ」と、 

シルバー定期券を７割引→５割引への値上げが示されました。 

 

年金引き下げ・消費税増税等の厳しい生活の中では、 

利用者が減る可能性があります。共産党は、 

この負担増は、市が掲げている 

「健康寿命の延伸」に逆行すると、 

シルバー定期券の値上げに反対しました。 

 
★今回の値上げは、赤字要因の詳しい分析は行わず、「定期券が７割引では安すぎる」 

「施設を継続していく事を第一に考えるべき」と、自民公明等が賛成し、引き続き 

東京ドームグループが５年間、指定管理者として決定したことによるものです。 

 

②「本当は参加したいのに！」 長寿を共に祝う会 
以前は、７５歳以上の方が対象だった市が主催する 

祝う会。現在は８０歳以上の方となっています。 

小中学生の歌・演奏発表等、子ども達と触れ合う 

楽しい会。福祉協力員さんのご協力で毎年開催 

され、楽しみにされている方が多い行事です。 

 

記念品等は、参加された方にしか贈られません。 

高齢の方への「社会参加」を呼びかけるの 

であれば、行事に参加希望される方誰もが 

来場できるような取組が望まれます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

＜秋津事務所＞ 

秋津町４－39－71  

 

 
＜青葉事務所＞ 

青葉町 2－28－6  

 

 

※健康寿命とは 

日常的・継続的な医療や

介護に依存せず、健康に

生活ができる期間のこと 

 

山田たか子は、初めて祝う会に参加さ 

せていただきました。高齢の方が大切に

され続け、よりたくさんの笑顔があふれ

る会にしたいと思いました。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1570871228/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9pbGx1c3RyYWluLmNvbS8_cD0xMzE4MQ--/RS=%5eADB2Gt1BtdXcyl8prCpjGCWAa1e79k-;_ylt=A2RCA.Q8RqBdHSIAVReU3uV7


 

鷹の道(青葉町１丁目)補修工事が実現 
市としても主要道路と位置付けている鷹の道。 

長期間騒音や振動に悩まれていた青葉町住民の皆さんと、 

市に相談していました（スーパーあまいけ～野火止用水区間）。 

９月議会において、この切望していた補修のための予算が組まれ、 

今年度中に工事が行われる事になりました。 

 

大型車が頻繁に通る道路であり、 

歩道に立っていても振動を感じます。 

より大きく感じる家の中では、 

寝ている時の振動が睡眠を妨げる 

ものとなります。 

市内ではまだまだ、生活道路の補修が至る所で求められています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

東村山民報 ２０１９年 10月号外 山田たか子さんの活動を紹介します。 

◇東村山民報社◇ 小松恭子 東村山市美住町１－２－５ 

✤日々の活動や日常の事を 

つぶやいています。 

ツイッターの QR コード→ 

✤“山田たか子“フェイスブックも始めました。 

 

 

 

１０月１日、消費税   １０％への増税が強行されました。 

参議院選挙では「消費税増税ストップ！」を野党の共通政策 

として取り組んできました。 

増税された今、野党でどう共闘していくか――。 

消費税が増税されて３１年。３９７兆円の税収に対し、 

法人税は－２９８兆円、所得税は－２７５兆円！ 
この間、削られていく年金・医療・介護等、 

社会保障が充実することはありませんでした。 

消費税は富裕層や大企業の減税に使われたことに！ 

２０１４年の８％への増税を期に、家計消費も実質賃金も 

低下しています。低所得者ほど負担が大きくなる消費税は 

とんでもない弱い者いじめです！ 

日本共産党は一貫して求めてきた消費税廃止を目指し、まずは「５％への減税」を、野

党の共通政策となるようすすめてまいります。税金は、能力に応じた負担が原則です。 

全国で５％への引き下げを求める署名が始まりました。ご協力をお願いいたします。 

 

https://www.jcp.or.jp/web_download/2019/10/5.html

